

**SAMBUTAN KEPALA TEKNIK TAMBANG PT
ANJAS ANITA JAYA**

PIPIT GROUP SITE SEBAKIS

PADA ACARA

**PERINGATAN HARI KESELAMATAN DAN
KESEHATAN KERJA (NASIONAL) DAN
PERNYATAAN DIMULAINYA BULAN
KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA
NASIONAL TAHUN 2023**

SEBAKIS, 12 JANUARI 2023

Assalamua'laikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Selamat Pagi. Shallom. Om swastiatu. Namo Buddhaya. Salam Kebajikan. Salam Sehat.

Yang saya hormati

- 1. Site Manager Pipit Group Site Sebakis**
- 2. Para Superitendent Unit Kerja Site Sebakis**
- 3. Para Supervisor Setiap Divisi Site Sebakis**
- 4. Para Foreman Setiap Divisi Site Sebakis**
- 5. Para peserta upacara dan hadirin yang berbahagia.**

Puji syukur kita haturkan ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat, rahmat dan ridho-Nya, kita dapat menyelenggarakan perayaan yang penting, yaitu Peringatan Bulan K3 Nasional Tahun 2023. Pada Tahun 2023 ini Kementerian Ketenagakerjaan mengambil tema **“Terwujudnya Pekerjaan Layak yang Berbudaya K3 Guna Mendukung Keberlangsungan Usaha di Setiap Tempat Kerja”**, sebagai tema pokok Bulan K3 Nasional Tahun 2023.

Saudara-Saudara yang berbahagia

Sebagai salah satu langkah dalam membangun produktivitas kerja, telah dibuat peraturan dan aturan perusahaan yang berfokus pada keberlangsungan tempat kerja yang aman dan layak bagi pekerja. Peraturan ini diikuti juga dengan beberapa prosedur operasi yang mengatur secara khusus tentang standar usaha/pekerjaan dalam penyelenggaraan budaya K3 di tempat kerja.

Dalam hal ini K3 menjadi salah satu substansi yang menjadi pertimbangan dalam menetapkan area kerja yang mempunyai tingkatan risiko dan berpengaruh terhadap produktivitas kerja. Jika tempat kerja tersebut memiliki risiko tinggi maka diperlukan izin untuk memulai pekerjaan di tempat tersebut, sedangkan jika memiliki risiko yang rendah, maka hanya diperlukan standar operasi prosedur dalam setiap pekerjaan di area tersebut dengan tetap berkomitmen untuk melaksanakan beberapa standar yang antara lain adalah standar tentang K3. Oleh karena itu, tugas kita adalah melaksanakan sebaik-baiknya semua peraturan dan aturan tersebut demi terwujudnya visi dan misi perusahaan dalam mewujudkan pekerjaan layak yang berbudaya K3.

Saudara-saudara sekalian,

Dalam hal perlindungan K3 tentunya diperlukan strategi yang dapat menyesuaikan antara hubungan kerja dengan pengendalian terhadap potensi bahaya. Sebelumnya potensi bahaya dihadapi pekerja di tempat

kerja, namun ke depan dimungkinkan terjadi di luar tempat kerja, bisa di rumah dan tempat umum lainnya. Untuk itu semua pihak termasuk para pengawas harus bisa terus berkembang dan berinovasi untuk menjaga dinamika perubahan yang ada agar tidak berdampak kepada kecelakaan dan ataupun penyakit akibat pekerjaan.

Saudara sekalian yang saya hormati,

Perusahaan Anjas Anita Jaya, telah menetapkan salah satu lompatan besarnya adalah reformasi pengawasan kepada para pekerja yang memiliki arah kebijakan “Meningkatkan kualitas dan efektivitas sistem pekerjaan yang dapat menjamin pelaksanaan pengawasan pekerja dan K3 yang berintegritas dan kredibel”. Adapun upaya dalam meningkatkan pelaksanaan K3 di antaranya adalah:

- Menyempurnakan peraturan serta standar di bidang K3, termasuk tersedianya panduan standar operasi prosedur dalam melaksanakan setiap pekerjaan.
- Meningkatkan peran pengawas bidang K3 dalam pembinaan dan pemeriksaan serta penegakan peraturan di bidang K3.
- Meningkatkan kesadaran pekerja.
- Meningkatkan peran serta pekerja dalam budaya K3.
- Meningkatkan kolaborasi antar bagian atau departemen dalam program K3.

- Menyempurnakan pelaksanaan pengawasan kerja terutama bidang K3.

Semoga semua usaha positif ini bisa terus kita tingkatkan di tahun 2023 ini.

Saudara-saudara yang kami hormati,

Kecelakaan kerja tidak hanya menyebabkan kematian, kerugian materi, moral dan pencemaran lingkungan, namun juga mempengaruhi produktivitas dan kesejahteraan masyarakat. Untuk itu K3 diperlukan untuk mencegah dan mengurangi terjadinya kecelakaan dan penyakit akibat kerja serta menjamin setiap tenaga kerja dan orang lain yang berada di tempat kerja mendapat perlindungan atas keselamatannya. K3 juga menjamin setiap sumber produksi dapat dipakai dan dipergunakan secara aman dan efisien dan menjamin bahwa proses produksi dapat berjalan lancar.

Secara khusus saya berpesan kepada teman-teman pengawas agar menjadikan K3 sebagai objek prioritas perhatian mereka, karena menyangkut keselamatan jiwa dan kesehatan manusia. Saya melihat perhatian dari teman-teman pengawas terkait masalah K3 masih kalah jauh dibanding soal upah, sistem kerja dan bonus. Padahal kondisi kerja yang aman, sehat dan nyaman adalah kunci utama peningkatan produktivitas yang dapat membuat perusahaan akan memberikan timbal balik bagi kesejahteraan pekerja. Saran saya berikanlah perhatian lebih

besar kepada aspek keselamatan kerja, sebesar perhatian teman-teman pada aspek kesejahteraan.

Saya berharap kegiatan Bulan K3 Nasional ini diikuti oleh seluruh pekerja di semua bagian unit kerja di perusahaan. Untuk itu saya sampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan terlibat aktif dalam mengembangkan, mempromosikan serta membudayakan K3.

Dengan memohon bimbingan dan perlindungan Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, kita dapat terus bekerja untuk memastikan jaminan keselamatan dan derajat kesehatan tenaga kerja selalu dilaksanakan.

K3 Unggul, Pekerja Maju !

Salam K3 !

Terima kasih,

Wallahul muwafiq ila aqwamith thoriq, Wassalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh.

**Kepala Teknik Tambang
PT Anjas Anita Jaya**

Kaharuddin.